

Thema: Prater Wien

Autor: Christoph Wurmdobler

Menschen Glücklich

Wir wollen 300 Quadratmeter Berlin in Wien sein“, haben sich **Andrea Dahmen** und **Christoph Munier** vorgenommen und eröffneten vergangene Woche auf 300 Quadratmetern Neubau eine Wien-Filiale ihres sehr berlinerken Unternehmens mit dem hoffentlich ironisch gemeinten Namen „Kauf Dich Glücklich“ (KDG). Am Eröffnungsabend mit Sause, Cocktails und Speiseeis lautete das inoffizielle Motto aber wohl eher „Sauf dich glücklich“. Glück-



300 Quadratmeter Berlin: Andrea Dahmen und Christoph Munier von Kauf Dich Glücklich

licherweise verkehren auf der Lindengasse keine Straßenbahnen, die Bim wäre nämlich nicht mehr an den Menschenmassen vorm Geschäft vorbeigekommen. Dort hat Monsterheart live gesungen, der Eiswagen wurde extra aus Berlin angekarrt (als ob wir das nötig hätten, pah!), und die berühmte KDG-Bowle kam gut an. Aber eingekauft wurde auch, zumindest sah man im ganzen Bezirk glückliche Menschen mit KDG-Sportbeuteln.

„Durch die Nacht mit ...“ nennt sich eine hervorragende Arte-Sendung. Dabei zeigt immer ein Promi einem anderen seine Stadt bei Nacht. Wir hatten es ja schon rumoren hören, vergangene Woche war es dann tatsächlich so weit und Song-Contest-Gewinnerin **Conchita Wurst** war mit dem Pariser Modeschöpfer **Jean-Paul Gaultier** unterwegs durch die Wiener Nacht – nämlich im Rolls-Royce.

Klar, man aß Wurst am Würstelstand und drehte eine Runde mit dem Riesenrad. Im Herbst soll die Sendung zu sehen sein.

Conchy und Jean-Paul hatten einander ja schon beim Life Ball kennengelernt, vor ein paar Wochen bei der Paris Fashion Week machte die Diva mit Bart für den Modestar das Mannequin. Unterm Jahr kommen die größten Zelebritäten allerdings eher nur als Wachsfiguren nach Wien – und werden bei Madame Tussauds im Prater abgeliefert. So wie jetzt Hollywood-Star **Sandra Bullock**, ausgerechnet an ihrem 50. Geburtstag. Darum gab's auch eine Torte. Offenbar erfolgte die Zurschaustellung von Frau Bul-

lock in ihrem Oscar-Fummel auf ausdrücklichen Wunsch des Publikums. Die Spieler der Rangers Mödlering samt Cheerleaderinnen waren zur Einweihung der Wachsfigur anwesend.

Aufpassen, jetzt wird's gleich richtig tabloid, gelbpressig und klatschspaltig: In der Jedlersdorfer Alm präsentierte das „1. Karl May Open Air“ (am 8. August in Gföhl) die „VIP Western Games“. Darum trug **Mario-Max Prinz zu Schaumburg-Lippe-Nachod** auch ein ausgewaschenes Westernhemd, als er sich von Tanzschulchefin **Yvonne Rueff** mit Prinzessin **Katharina Kat Boë** an einen Marterpfahl fesseln ließ.

Ach diese Rennfahrer! Die Formel-1-Stars **Lewis Hamilton** und **Nico Rosberg**

verschlug es berufsbedingt nach Wien (man hatte in Ungarn zu tun). Vor dem Hotel Sacher entdecken die beiden einen Smart, der wie eine Sachertorte angemalt ist. Das Auto gehört wohl zum Fuhrpark des Unternehmens. Als Berufskraftfahrer wollten die beiden unbedingt ein bisschen Probe fahren.



Torte für eine Wachsfigur: Sandra Bullock „feierte“ bei Madame Tussauds ihren 50er

Anschließend setzten sie noch mit Edding ihre Unterschriften auf den Lack. Bei anderen wäre das Sachbeschädigung. Im Sacher freute man sich aber natürlich. Müssen jetzt alle prominenten Gäste unterschreiben?

Jaja, es war auch noch Popfest. Was am See geschah, lesen Sie aber nicht im Zoo, sondern bei unserer Kollegin und Falter-Nachtexpertin **Katharina Seidler** auf Seite 22.

CHRISTOPHER WURMDOBLER

Thema: Prater Wien

Autor: Christoph Wurmdobler



Formel-1-Mann Lewis Hamilton fuhr als Sachertorte durch Wien – im Smart



Durch die Nacht in Wien: Jean-Paul Gaultier und Frau Wurst (hier bei der Pariser Fashion Week)



Prinzessin und der Prinz